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       ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES 

IP Dr. Naresh Agarwall 

             DISTRITO MÚLTIPLO LD – AL 2017/2018 

Presidente: CC Luiz Roberto Gobbi/PDG Maria de Lourdes                           

            “NÓS SERVIMOS” 
 

ATA DA 1ª REUNIÃO DO CONSELHO DE GOVERNADORES DO DMLD ANO 

LEONÍSTICO 2017/2018 

 

SESSÃO SOLENE DE INSTALAÇÃO. 

 

As 19:30 horas do dia 24 do mês de agosto de 2017, tendo como locar o salão de 

convenções do Hotel Marambaia, na cidade de Balneário Camboriú (SC), pelo 

presidente do Conselho de Governadores do Distrito múltiplo LD, CC LUIZ 

ROBERTO GOBBI, foi feita a abertura oficial da 1ª RCG do AL 2017/2018 deste 

Distrito da Associação Internacional de Lions Clubes. Pelo DG Etelvino Festa com a 

participação de sua filha CªL Daniela foi procedida a invocação a Deus e logo a seguir 

entoado o Hino Nacional Brasileiro. Por designação do presidente, assumiu como 

mestre de cerimônias o PDG Danilo Escaramusa, que agradeceu e passou a apresentar a 

ordem do dia. A PDG Ester Giraldi, coordenadora da RCG iniciou agradecendo a todos 

os companheiros e autoridades presentes, bem como a irrestrita colaboração recebida 

por parte de todos os CCLL, bem como de diversas empresas e entidades locais. O 

Governador Anfitrião DG Paulo Roberto Maurici em nome do LD-5 agradeceu a 

presença de todos e a honra com que foi distinguido o Distrito para sediar a 1ªRCG, 

lembrando o grande desafio que todos os Clubes de Lions têm no AL 2017/2018, que é 

o primeiro ano do segundo século da Associação Internacional de Lions Clubes. Fez 

entrega de um presente ao CC Luiz Roberto Gobbi e sua esposa PDG Maria de Lourdes 

Schardong Gobbi bem como ao IPCC Ari Galera e esposa CªL Sandra. Seguiu-se o 

pronunciamento da 1VCC Liza Cristina Ganem Novaes que saudou as autoridades 

leonísticas e civis presentes, bem como fez agradecimentos e elogios ao DL-5 e Clubes 

de Balneário Camboriú pela brilhante organização e realização do evento. O 2VCC 

Celito Schlickmann, igualmente, saudou os presentes a enalteceu ao Distrito e Clubes 

organizadores da RCG, lembrando o surgimento de novas lideranças no movimento 

leonístico e citando as comemorações do Centenário do mesmo. Ressaltou também o 

grande trabalho desenvolvido no AL 2016/2017 pelo IPCC Ari Galera e sua equipe. Em 

nome do Legislativo Municipal de Balneário Camboriú, o Vereador CL Pedro Garcez 

saudou os presentes citando em especial a PID Rosane Terezinha Janhke que muito bem 

representa a força da mulher no Lions, referiu-se a parceria existente entre o poder 

legislativo da cidade e os Clubes de Lions, e ainda fez referência a importância dos 

jovens LEOS, grande esperança e continuidade do movimento leonístico. O Vice-

prefeito da cidade, Sr. Carlos Humberto da Silva, saudou em nome do executivo do 

município aos sócios do Lions presentes no evento reportando-se aos trabalhos 

turísticos desenvolvidos na região sul do país e nos grandes investimentos que estão e 

serão feitos em Balneário Camboriú, convidando a todos para voltem sempre a esta 

cidade. O PID Edisson Karnopp em sua saudação ao CC Presidente e a toda a mesa 

diretoria, fez menção especial ao vereador e ao vice-prefeito pela presença e valiosos 

pronunciamentos efetuados. Ressaltou o excelente trabalho do IPCC Ari Galera no 

AL2016/2017, e a importância das mulheres no Lions bem como ao crescimento de sua 
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participação. Referiu-se a Convenção Internacional de Chicago e sua vital influência 

para o segundo século do movimento leonísitico. Em sequência a PID Rosane Terezinha 

Janhke, após as saudações a mesa diretora e autoridades presentes, comentou sobre a 

proposta de sua candidatura, em nome da área três a terceira vice-presidência 

Internacional, a qual anda não foi definida. Citou o crescimento de apoios e grandes 

amizades que obteve através de uma vida no Lions. Agradeceu sobremaneira a 

incondicional ajuda do DMLD que lhe proporciona a oportunidade de concorrer como 

candidata a essa vice-presidência.  A seguir o CC Luiz Gobbi fez a leitura da Resolução 

nº 01 do DMLD no seguinte teor: CC LUIZ ROBERTO GOBBI, Presidente do 

Conselho de Governadores do Distrito Múltiplo LD, AL 2017/2018, no uso das 

atribuições que lhe confere o Estatuto do DMLD e da Associação Internacional de 

Lions Clubes, NOMEIA: Art. 1º - Nomeio “ad referendum” do Conselho de 

Governadores o CL Mário Luiz Piva como Secretário do CG e como Secretário Adjunto 

o CL Valdir Oto Momberger para exercerem as atribuições inerentes as nomeações. Art. 

2º - Nomeio “ad referendum” do Conselho de Governadores o PDG Élvio Antônio 

Casassola como tesoureiro do CG e como tesoureiro adjunto o CL Artidônio Luiz 

Dutra, para exercerem as atribuições inerentes as nomeações. Art. 3º - Revogam-se as 

disposições em contrário. Carazinho, 1º de julho de 2017. CC LUIZ ROBERTO 

GOBBI Presidente CG 2017/2018. Fez então a entrega do certificado inerente a essas 

nomeações. Agradeceu a presença das autoridades municipais, ao IPCC Ari Galera e 

sua equipe, ao Governador do LD-5 DG Paulo Roberto Maurici, a coordenadora da 1ª 

RCG PDG Ester Giraldi, aos 1VCC, 2VCC e a todos que assumiram e organizaram o 

evento e em especial aos membros do Conselho de Governadores. Convidou a todos os 

presentes para fazer a “Oração pelo Brasil”, seguido de um momento de silêncio em 

homenagem ao Pavilhão Nacional e uma salva de palmas ao Movimento Leonístico e a 

todos os participantes. Convocou para a primeira plenária as 8:30 horas do dia seguinte 

no mesmo local e encerrou a sessão da qual se lavrou a presente ata que segue 

devidamente assinada pelo presidente e por mim secretário. 

 

 

CC Luiz Roberto Gobbi     CL Mário Luiz Piva 

Presidente DMLD      secretário DMLD 
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       ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES                                   

IP Dr. Naresh Agarwall 

             DISTRITO MÚLTIPLO LD – AL 2017/2018 

Presidente: CC Luiz Roberto Gobbi/PDG Maria de Lourdes                           

            “NÓS SERVIMOS” 
 

ATA DA 1ª REUNIÃO DO CONSELHO DE GOVERNADORES DO DMLD ANO 

LEONÍSTICO 2017/2018 

 

PRIMEIRA SESSÃO PLENÁRIA 

 

Aos vinte cinco dias do mês de agosto tendo como local o salão de convenções do Hotel 

Marambaia, na cidade de Balneário Camboriú (SC), pelo presidente do Conselho de 

Governadores do Distrito Múltiplo LD, CC LUIZ ROBERTO GOBBI, foi feita a 

abertura da primeira sessão plenária da 1ªRCG do DMLD AL2017/2018. Pelo DG 

Waldir Wessler foi procedido a Invocação a Deus e em seguida entoada a primeira 

estrofe e o estribilho do Hino à Bandeira. Foi a seguir confirmado como mestre de 

cerimônias o PDG Danilo Escaramusa que de imediato fez a formação da mesa oficial. 

Pelo secretário CL Mário Piva foi informado que o quórum presente preenchia os 

requisitos estatutários para funcionamento da RCG e foi lida a Resolução nº 02 do 

DMLD do seguinte teor: Ementa: Nomeia Integrantes da Equipe de executivos do 
DMLD para ao AL 2017/2018. O CC LUIZ ROBERTO GOBBI, Presidente do Conselho de 
Governadores do Distrito Múltiplo LD, da Associação Internacional de Lions Clubes, no 
uso das atribuições estatutárias que o cargo lhe confere, nomeia os Secretários, 
Tesoureiros, Consultores, Diretores, Coordenadores, Assessores e Membros do Comitê 
de Honra, conforme relação constante no livreto/agenda deste Ano Leonísitico, como: 
“Dirigentes Leonísiticos do Distrito Múltiplo LD 2017/2018”, “ad referendum” do 
Conselho de Governadores, para exercerem as atribuições inerentes aos seus cargos, 
no Ano Leonísitico 2017/2018, integrando o corpo estrutural do Distrito Múltiplo LD. 
Gabinete da Presidência em Carazinho, 01 de julho de 2017. CC LUIZ ROBERTO GOBBI 
Presidente. Foi esclarecido que esse livro/agenda fará parte da ata oficial da RCG, 
sendo dispensada sua transcrição. Pelo CC Luiz Roberto Gobbi, foi feita a entrega do 
certificado oficial da nomeação de todos os dirigentes, coordenadores e assessores do 
DMLD AL2017/2018. O secretário informou que, dentro dos prazos previstos nos 
Estatutos e citados na Convocação, não foram apresentadas proposições para analise 
na RCG. Foi apresentada em seguimento a Resolução nº 04 do DMLD nos seguintes 
termos: RESOLUÇÃO CG Nº 04 – AL-2017/2018 EMENTA: Indica Banco oficial do DM LD 
CC Luiz Roberto Gobbi, presidente do Conselho de Governadores      do Distrito 
Múltiplo LD AL 2017/2018, no uso das atribuições que lhe confere o Estatuto do DMLD 
e da Associação Internacional de Lions Clubes, e nos termos do art. 3º, inciso VII do 
Regimento Interno: Considerando que deve ser encaminhada ao Conselho de 
Governadores a indicação do Banco Oficial a ser utilizado no ano leonístico 2017/2018 
para aprovação pela Comissão Técnica de Finanças e Auditoria, e posterior aprovação 
pelo plenário do CG RESOLVE: Art. 1º - Indicar o BANCO SICREDI (748) AGÊCNIA 0211, 
EM Carazinho (RS) como Banco Oficial do Distrito Múltiplo LD. Art. 2º - Revogam-se as 
disposições em contrário. Carazinho, 01 de julho de 2017. CC Luiz Roberto Gobbi 
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Presidente CG 2017/2018. Posto em discussão e votação foi a proposição aprovadas 
por unanimidade. Pelo tesoureiro do DMLD PDG Élvio Casassola foi apresentado o 
orçamento de receita e despesas do primeiro semestre do AL2017/2018 com a 
previsão baseada no número de associados existentes em 30 de junho de 2017, sendo 
R$ 6,00 (seis reais) por sócios titulares em número de 12.262 sócios e R$ 3,00 (três 
reais) por sócios familiares, num total de 3.727 sócios, que originará uma receita total 
de R$ 84.753,00 (oitenta e quatro mil, setecentos e cinquenta e três reais), e despesa 
orçada no mesmo valor. Esses valores deverão ser alterados, pois a data base para 
cálculo e emissão dos boletos bancário será dia 31 de agosto de 2017. Colocado a 
apreciação do Conselho não houve manifestações, sendo, portanto, aprovada a 
previsão orçamentária proposta. Pelo DG Jardel da Mota Pacheco foi lido um currículo 
resumido do palestrante oficial da RCG Sr. Ainor Lotério, que agradecendo o convite 
recebido para ser o palestrante da reunião iniciou sua apresentação. O tema da 
palestra foi “Despertando a Inteligência Cooperativa”. Ressaltou a importância do 
servir dizendo que quem só faz o que gosta não tem chance de ser feliz. Que se deve 
eliminar o evitar-se, se esquivar do assunto, de dar respostas evasivas, mas adotar um 
estilo de reciprocidade voluntária que trará a felicidade, através da partilha de dons e 
qualidades. Ao concluir foi muito aplaudido pelos presentes. O CC Luiz Roberto Gobbi 
agradeceu ao palestrante e ofereceu-lhe uma lembrança em nome do DMLD. Também 
fez entrega de um mimo para a coordenadora da RCG Ester Giraldi e para o casal DG 
do Distrito LD-5 Paulo Roberto e Ligia Maria Maurici. Dando sequência a ordem do dia, 
o CL Igor Antônio Girotto, coordenador da 18ª Convenção de Chapecó, agradeceu pela 
grande presença de companheiros naquele evento, aos membros do Colegiado 
2016/2017 ao IPCC Ari Galera e CªL Sandra pelo grande desempenho na sua gestão, 
oferecendo ao mesmo uma lembrança. Para concluir fez a prestação de contas da 
Convenção com exibição visual e relato ao vivo. O Conselho Fiscal do DMLD informou 
que tendo analisado as contas apresentadas para realização da Convenção foi de 
parecer pela sua aprovação pelo Conselho de Governadores. Não havendo 
manifestação em contrário pelo presidente foi posto em votação sendo as contas 
aprovadas por unanimidade. O IPCC Ari Galera iniciou sua participação comentando a 
importância e felicidade de suas atividades acontecidas no Conselho de Governadores 
no AL 2016/2017. Prestou diversas homenagens aos colaboradores de sua gestão. O 
presidente do Múltiplo LEO-LD Miguel Fernando Rodrigues recebeu o título de LEO DO 
ANO da Associação Internacional. Aos nove governadores do colegiado 2016/2017 fez 
entrega de uma medalha de honra ao mérito leonístico pelos excelentes serviços 
prestados. Ao PCC João Péricles Goulart presidente ao CG AL-2015/2016 foi concedido 
um certificado de apreciação. Também fez entrega de certificado de apreciação 
internacional ao PDG LD-5 Danilo Pacheco Escaramusa e PDG LD-7 Maria Leonora 
Ribeiro Martins.  Fez entrega de diploma de mérito do DMLD para a secretária PDG 
Renate Hass, para a tesoureira CªL Joice Maria Ikert e para o coordenador da 18ª 
Convenção CL Igor Antônio Girotto. Citou a importância dos PID Edisson Karnpp e 
Rosane Terezinha Janhke pelo seus trabalhos constantes. Agradeceu penhoradamente 
a todos os coordenadores e assessores de seu AL e concluiu com uma bonita 
mensagem os CCLL dedicados ao servir. Em seguimento a tesoureira do DMLD 
AL2016/2017 Joice Maria Ikert efetuou a prestação de contas com detalhes de receitas 
e despesas relativas ao 4º trimestre do AL e da 18º Convenção bem como do 3º e 4º 
trimestres do DMLEO-LD. Após esta apresentação o Conselho Fiscal  emitiu a seu 
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parecer sobre estas contas, que estão registrados em ata no livro próprio, sugerindo 
sua aprovação pelo Conselho de Governadores, o que se deu por unanimidade. Pelo 
CC Luiz Roberto Gobbi, foram então interrompidos os trabalhos para o almoço e 
convocados todos os membros do Conselho e demais coordenadores e assessores para 
a segunda reunião plenária as 14 horas no mesmo local. 
 

SEGUNDA SESSÃO PLENÁRIA 

 

ÀS 14 horas pelo CC Luiz Roberto Gobbi foram reabertos os trabalhos da RCG, com a 

verificação de quórum pelo secretário CL Mário Luiz Piva. Com a palavra o PID 

Edisson Karnopp, que juntamente com o PDG Roberto Farias Dunga lideres da área 

GMT e do GST do DMLD fizeram cada qual uma detalhada explicação sobre o 

funcionamento dessas lideranças. Foram apresentados os coordenadores GLT e GMT 

do DMLD respectivamente PDG Iraci Antônio Dani e PCC Douglas de Mendonça 

Thompson. Pelo PID Edisson Karnopp foi apresentado os itens definidos para uma 

equipe especial e que ficou na trilogia: COMUNICAÇÃO, COLABORAÇÃO e 

RESPONSABILIDADE.  Registrou o grande desafio para trazer jovens para o Lions, e 

reportou-se ao grande número de Clubes com menos de 20 sócios que passam a serem 

chamados clubes prioritários. Roberto Farias Dunga líder da área GST informou os 

diversos coordenadores do DMLD conforme consta na agenda anual do AL 2017/2018, 

Falou sobre o legado leonístico do 1º século do movimento e da importância dos novos 

desafios da atualidade. O PDG Valdir Célio Klein assessor de conscientização acerca do 

Diabetes fez várias considerações sobre os dois tipos desta doença em nossos dias e 

suas consequências. A CªL Mirian Tombini disse que já atua a  cinco anos na área do 

“acampamento da criança com diabetes” no Distrito LD-7 comentando sobre a 

importância da prevenção e sintomas a serem observados nas crianças. Apresentou um 

áudio visual sobre acampamentos já realizados. O coordenador do plano de ação global 

do DMLD e assessor de política leonísitca PDG Carlos Guilherme Reinhardt falou 

sobre o projeto de atingir vinte mil sócios no Distrito Múltiplo, bem como da formação 

de novos clubes. O PDG Iraci Antônio Dani coordenador GMT do DMLD apresentou 

os coordenadores distritais conforme lista na agenda do AL 2017/2018 e falou sobre a 

importância do conhecimento dos sócios sobre o Lions e que seria bom incentivar os 

sócios dos clubes a participar das reuniões nos Distritos, Regiões e Divisões para 

conhecer melhor o movimento.  O PDG Acir Silveira da equipe GMT para sucesso dos 

clubes explanou sobre a necessidade de formar especialistas nos setores. A IPDG Irma 

Gross Casagrande da equipe GMT especialista da família e da mulher expôs a 

importância de associar mais mulheres nos clubes, pois este é o segmento com maior 

possibilidade e crescer no Lions, e que a meta global é se atingir a participação de 50% 

dos sócios dos clubes de mulheres. O PCC Douglas de Mendonça Thompson 

coordenador GLT do DMLD falou das funções do Lions na evolução do conhecimento 

e seu investimento nessa área e da importância do treinamento dos vices presidentes 

para a boa sequência de trabalho tanto no Clube como no Distrito. Finalizando disse que 

quem não tem conhecimento deve perguntar a quem tem. A seguir o CC Luiz Roberto 

Gobbi convidou a todos para fazer a “Oração pelo Brasil”, seguido de um momento de 

silêncio em homenagem ao Pavilhão Nacional e uma salva de palmas ao Movimento 

Leonístico e a todos os participantes. Convocou para a terceira plenária as 8:30 horas do 

dia seguinte no mesmo local. 

 

CC LUIZ ROBERTO GOBBI   CL MÁRIO LUIZ PIVA 

Presidente do DMLD     Secretário do DMLD 
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       ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES                                   

IP Dr. Naresh Agarwall 

             DISTRITO MÚLTIPLO LD – AL 2017/2018 
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            “NÓS SERVIMOS” 
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LEONÍSTICO 2017/2018 

 

TERCEIRA REUNIÃO PLENÁRIA 

 

 

Aos vinte seis dias do mês de agosto tendo como local o salão de convenções do Hotel 

Marambaia, na cidade de Balneário Camboriú (SC), pelo presidente do Conselho de 

Governadores do Distrito Múltiplo LD, CC LUIZ ROBERTO GOBBI, foi feita a 

abertura da terceira sessão plenária da 1ªRCG do DMLD AL2017/2018. Pelo DG 

Domingos Plinio Klein foi procedido a Invocação a Deus e em seguida entoada a 

primeira estrofe e o estribilho do Hino à Bandeira. Foi a seguir confirmado como mestre 

de cerimônias o PDG Danilo Escaramusa que de imediato fez a formação da mesa 

oficial. Pelo secretário CL Mário Piva foi informado que o quórum presente preenchia 

os requisitos estatutários para funcionamento da RCG. Informou o presidente que antes 

da abertura desta plenária aconteceram reuniões em separado dos Colegiados 2017/2018 

com coordenação do CC Luiz Roberto Gobbi, 2018/2019 sob coordenação da 1VCC 

Lisa Cristina Ganen Novaes e 2019/2020 coordenado por 2VCC Celito Schlickmann. 

Foi feito então um minuto de silêncio em virtude da morte da mãe do PDG Elton Zart 

secretário do Distrito LD-2 que juntamente com o DG Jardel da Mota Pacheco tiveram 

que afastar-se para acompanhar o sepultamento. Seguiram-se os pronunciamentos dos 

Governadores membros do atual Colegiado: DISTRITO LD-1: DG Waldir Wessler 

que falou sobre as suas atividades e de sua equipe de trabalho, agradeceu a presença na 

RCG de vários assessores. Comentou as visitas já realizadas enaltecendo as atividades 

dos Clubes e valorizando em especial a atuação dos Presidentes de Divisão. DISTRITO 

LD-3: DG Paulo José de Almeida informou que tem as equipes GMT e GLT em 

atividade em quase todos os Clubes. Os Comitês Assessores já se reuniram para as 

atividades de Ação Global. As comunicações são através do WhatsApp e há bastante 

entrosamento. As visitas estão sendo realizadas. DISTRITO LD-4: DG Domingos 

Plinio Klein apresentou algumas metas de trabalho e o seu lema “Nós servimos ontem, 

hoje e sempre”. Mostrou e explicou a simbologia do PIN e da Revista do Distrito. 

GMT, GLT, GST e outras assessorias todas formadas e em funcionamento, a 1ª RGD já 

realizada e as visitas aos Clubes sendo feitas. DISTRITO LD-5: DG Paulo Roberto 

Maurici, informou que a sua prioridade é o fortalecimento dos Clubes e seu 

funcionamento como mini empresas, com a aplicação dos planos de Ação Global dentro 

dos programas GMT, GLT e GST levando estas ações a todos os Clubes. Seu lema é 

também “Nós servimos ontem, hoje e sempre.” DISTRITO LD-6: DG Wolney César 

Rubin disse que está fazendo as visitas aos Clubes e confirmando qual enfoque com que 

cada um opera, observando que cada um tem uma individualidade. Tem estimulado a 

divulgação da marca LIONS e lembrou a importância de ser informado a Lions 

Internacional detalhadamente as atividades realizadas. Apresentou algumas de suas 

diversas metas para o Ano Leonistico. DISTRITO LD-7: DG Renato Carlos de Souza 

informou já ter realizado cinco seminários para novos dirigentes e já efetuou quatorze 
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visitas a Clubes até esta data. Tem uma boa parceria com o Distrito LEO e faz grande 

divulgação desse programa junto aos clubes, estimulando para que patrocinem também 

um LEO Clube. DISTRITO LD-8 DG Etelvino Luiz Festa, apresentou seu lema: “Nós 

servimos com amor e alegria”. Tem realizado reuniões dos dirigentes dos clubes com os 

dirigentes do Distrito e as visitas estão sendo realizadas, nas quais sempre são levadas 

novas sugestões de atividade. No Distrito os informes ao Lions Internacional estão com 

100% de execução. Está iniciando um trabalho sobre crianças autistas cuja quantidade 

está aumentando consideravelmente. DISTRITO LD-9 DG Donato Moro informou seu 

lema: “Nós servimos com parcerias sinergéticas” Tem procurado entrosar com outros 

clubes e entidades que querem “servir”. A primeira RGD já foi realizada com 

transmissão eletrônica, o que teve grande aceitação. Está sendo recomendado que os 

clubes adaptem suas comissões aos Planos Globais do Lions. Comentou, também, sobre 

o andamento do Hospital de Olhos em Palhoça (SC) e tem como meta que todos os 

clubes façam seus informes mensais. O PDG Denério Rosales Neumann coordenador 

no DMLD da LCIF explicou o funcionamento da Fundação e pediu o apoio dos 

coordenadores distritais bem como nos clubes para divulgar os trabalhos da LCIF. Falou 

dos títulos que representam a sua grande fonte de recursos e que nenhum Clube passe 

um AL sem realizar ou conseguir um título Melvin Jones. O PDG Sidônio Luiz Rosa 

Cassol assessor de Instruções Leonísticas explicou sobre o Concurso de Instruções 

Leonísticas que devem ser divulgados aos CCLL para que tomem conhecimento do 

movimento. Comunicou que mensalmente enviará aos Distritos Instruções para que 

sejam repassadas a todos os clubes. O Assessor de Estatística e Divulgação da Marca 

Lions, PCC Cláudio Miessa Rigo apresentou dados estatísticos dos últimos oito anos 

ondo houve a criação de 12996 e cancelamento de 12173 clubes com variação positiva 

de 823. No mesmo período foram adicionados 1.715.325 e cancelados 1.608.772 sócios, 

concluído que falta um trabalho de fidelizar os associados. Apresentou outros dados 

estatísticos de aumentos e perdas e ressaltou que os clubes devem investir na maior 

filiação de mulheres. A PID Rosane Teresinha Janhke fez uma explanação do ocorrido 

no FOLAC área 3. Explicou o que é um Fórum de Lions e as metas para a América 

Latina bem como sobre o próximo FOLAC em Santo Domingo. O PCC Douglas de 

Mendonça Thompson coordenador do Instituto Regional de Lideranças Leonísticas 

informou que ocorrerá em Penha (SC) nos dias 08, 09, 10 e 11 de março de 2018 com 

vagas para sete sócios por Distrito. Afirmou que devem ser escolhidos para participar 

quem realmente se dispõem a assumir cargos nos Distritos. O PDG Vilmar Capanema 

complementou informações sobre o curso em Penha (SC) e apresentou a programação, 

os temas e os expositores. O Presidente do DM LEO-LD Peterson Padilha inicio 

explicando e distintivo e o lema. Falou da dificuldade e desafios que ainda existem em 

muitos clubes de Lions que não aceitam patrocinar um LEO CLUBE por variadas 

desculpas, mas que com o apoio dos Governadores Distritais a aceitação está 

melhorando, pois são muitas as vantagens que um LEO CLUBE oferece. Mostrou 

estatística sobre Leos Clubes por Distrito e disse que no DM-LEOLD são atualmente 

2.759 sócios. Finalizou apresentando os objetivos do Leos Clube no mundo. Pelo CC 
Luiz Roberto Gobbi, foram então interrompidos os trabalhos para o almoço e 
convocados todos os membros do Conselho e demais coordenadores e assessores para 
a quarta reunião plenária as 14 horas no mesmo local. 
 

QUARTA REUNIÃO PLENÁRIA 
 
ÀS 14 horas pelo CC Luiz Roberto Gobbi foram reabertos os trabalhos da RCG, com a 

verificação de quórum pelo secretário CL Mário Luiz Piva. Pela assessoria de 
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Intercambio e Acampamento Juvenil usou da palavra a CªL Gisele Lenzi que detalhou o 

1º Acampamento realizado em Frederico Westphalen e que as inscrições para o próximo 

é até dezembro deste ano, com meta de 35 jovens. O trabalho juntamente com os 

Distritos e fundamental. Apresentou depoimentos de participantes que enalteceram a 

atividade. O CL Juarez de Souza Moreira, do Lions Clube Passo Fundo Integração 

coordenador da 19ª Convenção do DMLD 2017/2018 que se realizara nos dias 24, 25 e 

26 de maio de 2018 em Passo Fundo (RS) apresentou vídeos da cidade, divulgou o 

Hospital de Olhos Lions “Diógenes Martins Pinto” e seus recursos técnicos existentes, 

bem como ampliações que estão sendo feitas com recursos na ordem de US$ 

100.000,00 da LCIF. As reuniões serão realizadas no Campus da UPF e os hotéis serão 

divulgados oportunamente. A Assessora para Lions Quest, PDG Maria de Lourdes 

Gobbi falou sobre o programa que ainda não chegou ao DMLD. Comentou sobre 

contatos para funcionar um projeto piloto mas que é necessário a vontade e participação 

dos Distritos em fazer parceria com escolas de funcionamento regular. O CC Luiz 

Roberto Gobbi informou a designação do CL Diego Piazza para treinar futuros 

dirigentes do Lions e apresentou um vídeo sobre o tema. O PCC Helso Weber de 

Oliveira, coordenador do Centenário do Lions informou que as comemorações do 

Centenário se prolongarão até dezembro de 2018. Registrou agradecimentos aos 

coordenadores distritais do DMLD no AL 2016/2017 e pediu aos DG que criem, 

aqueles que não tiverem, uma coordenadoria para a divulgação do centenário, e 

informem os nomes dos responsáveis. O Consultor ELAE, PDG Tosihiro Ida informou 

sobre pesquisa realizada pela ONU para levantar qual a melhor e maior ONG do mundo 

e que resultou a Associação Internacional de Lions Clubes. Comentou sobre a 

necessidade de adequação das atividades de movimento leonístico as mudanças no 

mundo e que sejam implantados serviços conforme as necessidades das comunidades. A 

CªL Alpha da Rosa Teixeira, assessora de Gestão Ambiental informou que as ações no 

meio ambiente dever se concentrar em cinco itens: 1º Educação ambiental trabalhando 

com jovens de 9 a 21 anos; 2º Ar: preservação do ar e do aquecimento global; 3º Água: 

cuidado com a água doce e sua preservação; 4º Datas alusivas ao ambiente: trabalhar 

nas associações de bairro e escolas; 5º Trabalho com os LEOS: para atingir os mais 

jovens. A CªL Cloé Duarte Fernandes, assessora de Banco de Alimentos fez a 

distribuição de material impresso sobre os trabalhos que são realizados pelos Clubes do 

Distritos LD-2. Citou o “trote solidário” realizado que arrecadou grande quantidade de 

alimentos, a arrecadação junto aos Supermercados e empresas e o apoio de 

nutricionistas no preparo e distribuição de alimentos. O PDG Acir Siqueira Assessor 

para o 47º FOLAC em Santo Domingo, se pronunciou apresentando cotações para a 

participação, prazos para inscrições e um vídeo sobre a República Dominicana. A PDG 

Ester Giraldi assessora especial para a 101º Convenção Internacional em Las Vegas deu 

conhecimento de convite para essa convenção que acontecerá entre 29 de junho e 03 de 

julho de 2018 O PCC João Péricles Goulart coordenador da 2ª RCG de Ponta Grossa. 

Distribuiu folders do Hotel ondo ocorrerá o evento e convidou a todos para participar. 

Disse que detalhes do evento estarão no site do DMLD. O Assessor para Balada Segura 

e Viagem Segura, CL Antônio Tadeu de Souza ressaltou a importância do não consumo 

de álcool e cuidados nas viagens, tanto de carro como de ônibus com a finalidade de 

salvar vidas. Em seguimento o PDG Danilo Escaramusa, mestre de cerimônias da 1ª 

RCG deu por encerrado sua participação, agradeceu aos membros do CG e as CCLL 

presentes pela confiança e colaboração e devolveu a palavra e o medalhão ao 

Presidente. O CC Luiz Roberto Gobbi agradeceu pelo desempenho do mestre de 

cerimônias e apresentou a nova fórmula do seminário de dirigentes dos Distrito através 

de um vídeo produzido pelo CC Somer Idea. Finalizando o Presidente agradeceu o 
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empenhos dos Clubes Organizadores da RCG e de todos os companheiros envolvidos 

na mesma. Também agradeceu a todos os que se fizeram presentes ao evento e que de 

uma forma ou outra nele se envolveram. Convidou a todos para fazer a “Oração pelo 

Brasil”, seguido de um momento de silêncio em homenagem ao Pavilhão Nacional e 

uma salva de palmas ao Movimento Leonístico e a todos os participantes. Encerrada 

assim a 1ª RCG do AL 2017/2018 foi lavrada esta ata que segue assinada por mim 

Mário Luiz Piva secretário e pelo CC Luiz Roberto Gobbi presidente. 

Balneário Camboriú, 26 de agosto de 2017. 

 

 

 

CC LUIZ ROBERTO GOBBI   CL MÁRIO LUIA PIVA 

Presidente do DMLD     Secretário do DMLD 
 

  


